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いやしの里 本町地区振興会 検索 

新年のごあいさつ 
 

新年あけましておめでとうございます。                          

本町町民のみなさまにおかれましては、健やかな初春をお迎えのことと存じます。昨年度は本町

地区振興会の様々な活動にご支援とご協力をいただき感謝申し上げます。本年も何卒よろしくお願

いいたします。 

６月から７月にかけての集中豪雨や９月の真夏日など異常気象や国際社会の様々な課題、マスコ

ミを賑わす事件や事故など多発した１年でもありました。今年こそは災害もなく明るい話題が多い

年になることを願っています。今年はいよいよ「長崎と天草地方の潜伏キリシタン関連遺産」が世

界遺産に登録予定となっております。天草にとってはさらなる飛躍の年になるものとの期待が高ま

ります。 

 ４月から会長として本町の振興会事業に携わらせていただきましたが、行事のみに終始し他にや

ることがあったのではないかとの感が否めません。今年はさらに「住みやすい町、支え合う町、元

気な町」に向けて「何ができるか」を常に念頭におきながら、振興会事業をすすめたいと考えてい

ます。なお一層のご支援とご協力をお願いいたします。 

                   本町地区振興会会長 岡部 養一 
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本渡まちづくり協議会研修旅行に参加して 
 １１月２９日、３０日の両日研修旅行に参加しました。地域振興に関して唐津市呼子町のミカン

農家と大牟田市はやめ地区の人情ネットワークの取り組みについて見学しました。 

 あるミカン農家が３０年前から暴落した『甘夏』の商品価値をあげるため甘夏汁を使った「ゼリ

ー」開発をすすめ、年商５０００万円、従業員８人となった生産農家を見学しました。そのアイデ

アを考え出したのは『甘夏かあちゃん』のブランド名で親しまれている農家の一主婦です。成功の

秘訣は３０年間の絶え間ない味の追求とミカンの皮をゼリーの容器に使うこととのことでした。 

 はやめ人情ネットワークとは三池炭鉱最盛期の大牟田市の人口が２４万から１２万人に半減し、

少子高齢化が急速に進む大牟田市はやめ地区の高齢者支援ネットワークのことです。「徘徊しても

安心の街づくり」をスローガンとし、高齢者支援のためのボランティアの結成、支援を必要とする

高齢者の情報収集や対応についてきめ細やかな支援を行っている報告でした。 

 ２つの事例をヒントとして本町地区振興会事業に生かしていきたいと思います。 （岡部養一）

 

 



【今後の行事予定】 
１月 １日（月）元日 

地区振興会だより発行 
   ３日（水）新成人のつどい 
  １２日（金）～１３日（土）社協視察研修 

第４回男の料理塾を開講します 
今年度最後の料理塾です。皆さんの参加をお待

ちしております。参加希望の方は、１月３０日（火）
までにコミュニティセンターへお申込みくださ
い。 
日 時 ２月３日（土）午後 7時～  
負担金 ２０００円   
携行品 エプロン 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

ありがとうございました 
○女性趣味の会様よりコミュニティセンタ
ーに正月用の花を飾っていただきました。 

○地区振興会へふるさと応援寄付金をいた
だきました。地域のために大切に使わせて
いただきます。 

滋賀県 廣田 和雄様 
匿名で１名 

○地区振興会へ香典返しをいただきました。
ご冥福をお祈りいたします。 

 松本廣作様（亡母テルエ様）（枦の原） 

いたてみゅう会開催 
昨年１２月１６日（土）平床地区３１名・

鶴宇土地区２５名の参加でいたてみゅう会
が開催されました。食改さんのおいしい料
理に舌鼓をうたれていました。関係者の
方々大変お世話になりました。 

 

イルミネーション設置 

昨年１２月３日（日）に本町

青壮年連絡協議会の皆さんにイ

ルミネーションを設置していた

だきました。１月６日（土）ま

で点灯予定です。残りわずかで

すがお楽しみください。 

第１８回矢筈岳さわやか登山実施 
昨年１２月１０日（日）矢筈岳さわやか登山を実施しました。天気

が不安定な中でしたが子供１３名を含む８９名の参加者は元気に登っ
ていました。矢筈岳頂上で豚汁、農村公園でぜんざいがふるまわれ参
加者の皆さんも絶賛されていました。またゴール後にくじ引きがあり
楽しいひと時となりました。開催にあたり尽力していただいた平床地
区、消防団、体育協会の皆様には大変お世話になりました。ありがと
うございました。 

本町区長会視察研修のご報告 
１１月２５日・２６日、長崎方面へ１７名の参加で視察研修に行って参りました。１日目は島原

市の「がまだすドーム雲仙災害記念館」を見学しました。火砕流・土石流などの体験展示を通して、
災害の脅威を知るとともに教訓を後世に伝えていくことの大切さを学びました。記念館横の島原復
興アリーナでは折しも「島原ふるさと産業まつり」が開催されていて、大勢の人で賑わっていまし
た。島原ジオサイト巡りでは、地元ボランティアガイドの案内で詳しく丁寧に説明していただきま
した。ここ島原でも「まちづくり」「まちおこし」に非常に力を尽くしておられると感じたところ
です。２日目は世界文化遺産に登録された「端島炭鉱」【軍艦島】に上陸してきました。周囲約１，
２００ｍの小さな島には当時の面影を残した、朽ちた高層鉄筋アパートが立ち並んでいて驚きまし
た。高島石炭資料館では、当時の島の活気ある暮らしが紹介されていて興味深く拝見しました。今
回参加された皆さんお疲れまでした。                 区長会長 堀田福男 


